

Laura I. startet Sachsens Erdbeerernte

Leckere Aufgabe für Sachsens Blütenkönigin: Laura Kirschner (26) aus Zwenkau durfte gestern in Sornzig (Kreis Nordsachsen) offiziell die ersten Erdbeeren ernten. Die im Landesverband Sächsisches Obst zusammengeschlossenen Betriebe starten damit in die Erntesaison. Und das mit beerenstarken Aussichten: Wegen der deutlich günstigeren Witterungsbedingungen geht der Verband trotz geschrumpfter Anbaufläche von einem deutlich höheren Ertrag als 2017 aus. Video: www.lvz.de/Region ▶ Seite 16

Foto: Axel Kaminski

